## Herzlichen Dank für die Spenden



Liebe Eltern, liebe Schüler\*innen der Volksschule Kufstein Stadt!

Hiermit möchten wir uns im Namen des Jugendrotkreuzes von Herzen für die großartige Unterstützung im Rahmen des Spendenaufrufes "Hilfsaktion Ukraine" bedanken.

Die gesamte Spendensumme unserer Schule beträgt **Euro 834,04** und wird somit dem Österreichischen Jugendrotkreuz übermittelt.

Wir bedanken uns herzlich für Ihre Hilfsbereitschaft! Nochmals herzlichen Dank für die Spenden!

Mit freundlichen Grüßen

Katharina Sieberer-Nagler, Direktorin

Silvia Payr, Bezirksreferentin Jugendrotkreuz

Karoline Bucher-Kapfinger, Jugendrotkreuzreferentin an unserer Schule



Volksschule Kufstein Stadt Kinkstraße 3 6330 Kufstein · Austria +43 5372 602-141 direktion@vs-kufsteinstadt.tsn.at